
Frau Gutsche (CDU-Fraktion): 

Frau Gutsche erkundigt sich nach den Planungen zum Bolzplatz am Elserweg. 
 

Antwort der Verwaltung: 

Die Verwaltung antwortet, dass der Bolzplatz wie geplant zurückgebaut werden soll. 

Dies geschieht sobald die vorläufige Haushaltsführung der Stadt beendet ist und die 

Mittel freigegeben werden können. 
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